

*Alles hat seine Zeit,
es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer,
aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerungen.*

Mit einer schlichten Feier, liebevoll gestaltet von Herrn Pfarrer Bornhauser, haben wir Abschied genommen von

Rosmarie Bolinger-Bacher

19. Dezember 1926 bis 2. August 2016

Herzlichen Dank an alle, die mit Rosmarie in Freundschaft und Wohlwollen verbunden waren.

Wir danken für die grosse Anteilnahme, die Worte des Trostes, die vielen Zeichen der Verbundenheit, die schönen Blumen und grosszügigen Spenden an die Lungenliga.

Steffisburg, im August 2016

Alfred Bolinger-Bacher